

Table with subscription rates for the United States and Foreign, including 1 An, 6 Mois, 3 Mois, and 1 Mois options.



Table with subscription rates for the United States and Foreign for the weekly edition, including 1 An, 6 Mois, 3 Mois, and 1 Mois options.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 23 OCTOBRE 1913

87ème Année

FRANCE

Petit Evénement Politique.

Correspondance Spéciale de L'Abeille. Ces jours derniers, par l'entremise d'un Sénateur occupant une position en vue, une réconciliation est venue entre M. Jaures et M. Clemenceau dans une entrevue amicale.

LE RAPPROCHEMENT FRANCO-ALLEMAND.

L'indépendance Belge.

Correspondance Spéciale de L'Abeille. La réunion convoquée à Gand par l'association "pour mieux se connaître" qui s'est donnée pour tâche de travailler à un rapprochement franco-allemand, ne semble pas avoir obtenu tous les succès escomptés.

Dans les Balkans

Le Congrès Unioniste Ottoman.

Correspondance Spéciale de L'Abeille. Tandis que des pourparlers se poursuivent entre la Grèce et la Turquie avec un esprit de conciliation qui peut faire espérer une heureuse et prompt solution sur les mêmes bases que celles du traité turco-bulgar de 1913.

L'ENTREE EN FRANCHISE DES LIVRES FRANÇAIS AUX ETATS-UNIS.

Les Américains si nombreux qui s'intéressent aux rapports intellectuels des Etats-Unis et de la France avaient, comme nous-mêmes, été émus du droit de douane qui devait frapper les livres français à leur entrée aux Etats-Unis.

Audacieux malfaiteur

Masqué et armé, il menace une femme et emporte \$370.

Mme Frederick Christen, demeurant 3107 rue Bienville, étant seule dans la maison à dix heures, mardi soir, a été surprise par un voleur masqué, et armé d'un revolver, qui après avoir ouvert le tiroir d'une armoire, s'est emparé d'une liasse de billets de banque et tenant Mme Christen sous la menace de son revolver, il est sorti, emportant \$370 appartenant à M. Christen qui, en ce moment là, était absent de chez lui, en train de conduire un orchestre dans un des théâtres de la ville.

MEXIQUE

Félix Diaz reste candidat

IL EST A LA VERA-CRUZ.

Le désaccord anglo-américain persiste.—On se plaint de l'inaction des Etats-Unis.—La doctrine de Monroe doit être modifiée dit M. Broussard.

Le Différend entre les Etats-Unis et l'Angleterre.

Londres, 22 oct. — La presse londonienne ne s'occupe que de la possibilité d'une brouille entre les Etats-Unis et l'Angleterre à propos des affaires mexicaines.

Le général Félix Diaz débarque à Vera-Cruz.

Vera-Cruz, 22 oct. — Ce matin à 11 heures, Félix Diaz est descendu de terre. Il a été acclamé par ses amis et une centaine d'ouvriers réunis sur les quais.

Le général Félix Diaz débarque à Vera-Cruz.

La garde rurale du gouvernement de Huerta a empêché les amis du général Félix Diaz de faire à celui-ci une réception à son débarquement à la Vera-Cruz où il arrivait mercredi à bord du "Corcovado".

La Grande-Bretagne et les Etats-Unis.

Le différend qui s'est élevé entre les Etats-Unis et l'Angleterre au sujet des affaires mexicaines paraît ne pas s'être encore dissipé. M. Page, ambassadeur du Royaume-Uni à Washington, est toujours en correspondance à ce sujet avec le ministre anglais des affaires étrangères qui jusqu'à maintenant persiste à croire que la politique des Etats-Unis envers le Mexique est la cause de l'anarchie régnant dans ce dernier pays.

Les Etats-Unis veulent avoir les mains libres pour régler la question mexicaine.

Washington, 22 oct. — Les échanges de vue entre l'ambassadeur Page et le ministre britannique des affaires étrangères continuent toujours. Les déclarations disant que M. Lionel Carden, ministre anglais du Mexique, n'avait pas tenu compte de la politique des Etats-Unis envers le gouvernement de Huerta retiennent l'attention du gouvernement de Washington.

Envoi de microbes par la poste.

Chicago, 22 oct. — Mme Julius Rosenwald, femme d'un millionnaire et d'un philanthrope de Chicago a reçu par la poste une lettre qui, d'après l'auteur, a été soumise aux germes d'une maladie contagieuse.

UNE JEUNE DACTYLO-GRAPHE DE NEW-YORK GAGNE LE RECORD DE LA VITESSE

New-York, 22 oct. — Tous les records du monde, pour la vitesse sur une machine à écrire, ont été battus par Mlle Margaret B. Owen, de cette ville, qui a écrit 125 mots à la minute pendant une heure. Le record précédent était de 117 mots. Mlle Owens a reçu un trophée valant un millier de dollars.

TOMBE D'UN TRAMWAY.

En descendant d'un tramway Magazine au coin des rues Huitième et Magazine, hier matin, M. Fred Morel, demeurant rue Bourbon, entre St-Louis et Toulouse, a glissé sur la chaussée et en tombant s'est fait une contusion à l'œil gauche. Un ami l'a accompagné chez lui.

PORTUGAL

La rébellion est étouffée

Plus de 100 arrestations sont opérées—L'ordre est rétabli.

Lisbonne, 22 oct. — Suivant les journaux de Lisbonne, le mouvement révolutionnaire était dirigé par deux comités, l'un civil et l'autre militaire. Les comités avaient comploté d'assassiner les ministres et les autres membres du gouvernement, et une fois cela accompli, trois colonnes qui avaient été organisées sur différents points dans les faubourgs, devaient se diriger sur la ville. Des troubles similaires devaient éclater en même temps à Oporto, Braga, Evora et Viana.

La Presse Allemande

Se moque des tournées de conférence de M. Bryan

On Rit de Son Ignorance.

Il est impossible de dire quelle mauvaise impression ont fait, en Allemagne, les bouffonneries de cirque exécutées par M. Bryan dans le Chautauque.

Nouveau chantage

Envoi de microbes par la poste.

Chicago, 22 oct. — Mme Julius Rosenwald, femme d'un millionnaire et d'un philanthrope de Chicago a reçu par la poste une lettre qui, d'après l'auteur, a été soumise aux germes d'une maladie contagieuse.

Le général Félix Diaz débarque à Vera-Cruz.

Vera-Cruz, 22 oct. — Ce matin à 11 heures, Félix Diaz est descendu de terre. Il a été acclamé par ses amis et une centaine d'ouvriers réunis sur les quais.

Le général Félix Diaz débarque à Vera-Cruz.

La garde rurale du gouvernement de Huerta a empêché les amis du général Félix Diaz de faire à celui-ci une réception à son débarquement à la Vera-Cruz où il arrivait mercredi à bord du "Corcovado".

La Grande-Bretagne et les Etats-Unis.

Le différend qui s'est élevé entre les Etats-Unis et l'Angleterre au sujet des affaires mexicaines paraît ne pas s'être encore dissipé. M. Page, ambassadeur du Royaume-Uni à Washington, est toujours en correspondance à ce sujet avec le ministre anglais des affaires étrangères qui jusqu'à maintenant persiste à croire que la politique des Etats-Unis envers le Mexique est la cause de l'anarchie régnant dans ce dernier pays.

Les Etats-Unis veulent avoir les mains libres pour régler la question mexicaine.

Washington, 22 oct. — Les échanges de vue entre l'ambassadeur Page et le ministre britannique des affaires étrangères continuent toujours. Les déclarations disant que M. Lionel Carden, ministre anglais du Mexique, n'avait pas tenu compte de la politique des Etats-Unis envers le gouvernement de Huerta retiennent l'attention du gouvernement de Washington.

Envoi de microbes par la poste.

Chicago, 22 oct. — Mme Julius Rosenwald, femme d'un millionnaire et d'un philanthrope de Chicago a reçu par la poste une lettre qui, d'après l'auteur, a été soumise aux germes d'une maladie contagieuse.

UNE JEUNE DACTYLO-GRAPHE DE NEW-YORK GAGNE LE RECORD DE LA VITESSE

New-York, 22 oct. — Tous les records du monde, pour la vitesse sur une machine à écrire, ont été battus par Mlle Margaret B. Owen, de cette ville, qui a écrit 125 mots à la minute pendant une heure. Le record précédent était de 117 mots. Mlle Owens a reçu un trophée valant un millier de dollars.

TOMBE D'UN TRAMWAY.

En descendant d'un tramway Magazine au coin des rues Huitième et Magazine, hier matin, M. Fred Morel, demeurant rue Bourbon, entre St-Louis et Toulouse, a glissé sur la chaussée et en tombant s'est fait une contusion à l'œil gauche. Un ami l'a accompagné chez lui.

PORTUGAL

La rébellion est étouffée

Plus de 100 arrestations sont opérées—L'ordre est rétabli.

Lisbonne, 22 oct. — Suivant les journaux de Lisbonne, le mouvement révolutionnaire était dirigé par deux comités, l'un civil et l'autre militaire. Les comités avaient comploté d'assassiner les ministres et les autres membres du gouvernement, et une fois cela accompli, trois colonnes qui avaient été organisées sur différents points dans les faubourgs, devaient se diriger sur la ville. Des troubles similaires devaient éclater en même temps à Oporto, Braga, Evora et Viana.

La Presse Allemande

Se moque des tournées de conférence de M. Bryan

On Rit de Son Ignorance.

Il est impossible de dire quelle mauvaise impression ont fait, en Allemagne, les bouffonneries de cirque exécutées par M. Bryan dans le Chautauque.

Nouveau chantage

Envoi de microbes par la poste.

Chicago, 22 oct. — Mme Julius Rosenwald, femme d'un millionnaire et d'un philanthrope de Chicago a reçu par la poste une lettre qui, d'après l'auteur, a été soumise aux germes d'une maladie contagieuse.

Le général Félix Diaz débarque à Vera-Cruz.

Vera-Cruz, 22 oct. — Ce matin à 11 heures, Félix Diaz est descendu de terre. Il a été acclamé par ses amis et une centaine d'ouvriers réunis sur les quais.

Le général Félix Diaz débarque à Vera-Cruz.

La garde rurale du gouvernement de Huerta a empêché les amis du général Félix Diaz de faire à celui-ci une réception à son débarquement à la Vera-Cruz où il arrivait mercredi à bord du "Corcovado".

La Grande-Bretagne et les Etats-Unis.

Le différend qui s'est élevé entre les Etats-Unis et l'Angleterre au sujet des affaires mexicaines paraît ne pas s'être encore dissipé. M. Page, ambassadeur du Royaume-Uni à Washington, est toujours en correspondance à ce sujet avec le ministre anglais des affaires étrangères qui jusqu'à maintenant persiste à croire que la politique des Etats-Unis envers le Mexique est la cause de l'anarchie régnant dans ce dernier pays.

Les Etats-Unis veulent avoir les mains libres pour régler la question mexicaine.

Washington, 22 oct. — Les échanges de vue entre l'ambassadeur Page et le ministre britannique des affaires étrangères continuent toujours. Les déclarations disant que M. Lionel Carden, ministre anglais du Mexique, n'avait pas tenu compte de la politique des Etats-Unis envers le gouvernement de Huerta retiennent l'attention du gouvernement de Washington.

Envoi de microbes par la poste.

Chicago, 22 oct. — Mme Julius Rosenwald, femme d'un millionnaire et d'un philanthrope de Chicago a reçu par la poste une lettre qui, d'après l'auteur, a été soumise aux germes d'une maladie contagieuse.

UNE JEUNE DACTYLO-GRAPHE DE NEW-YORK GAGNE LE RECORD DE LA VITESSE

New-York, 22 oct. — Tous les records du monde, pour la vitesse sur une machine à écrire, ont été battus par Mlle Margaret B. Owen, de cette ville, qui a écrit 125 mots à la minute pendant une heure. Le record précédent était de 117 mots. Mlle Owens a reçu un trophée valant un millier de dollars.

TOMBE D'UN TRAMWAY.

En descendant d'un tramway Magazine au coin des rues Huitième et Magazine, hier matin, M. Fred Morel, demeurant rue Bourbon, entre St-Louis et Toulouse, a glissé sur la chaussée et en tombant s'est fait une contusion à l'œil gauche. Un ami l'a accompagné chez lui.

Le désespoir d'un mari et d'un père

M. Jerolleman apprend la mort des siens—il est transporté à l'Hôtel Dieu.

M. Jerolleman sait maintenant que sa femme, son fils et sa belle-mère ont trouvé la mort dans l'accident de samedi dernier.

UN BANQUET EST OFFERT AU CAPITAINE INCH DU "VOLTURNO"

New-York, 22 oct. — Le capitaine Francis Inch, le héros du désastre qui a marqué la fin du vapeur "Volturno", a été reçu à un grand dîner qui lui a été offert par les Enfants de la loyale Nelson, de St. Georges, à l'occasion du 108ème anniversaire de la bataille de Trafalgar.

L'affaire Thaw

Beacon, N. Y., 22 oct. — Un détective attaché au bureau du district attorney Whitman, a cité plusieurs témoins pour paraître devant le grand jury jeudi à New-York, au sujet du cas de Harry Thaw, et de sa préméditation de s'enfuir de l'asile de Matteawan.

Une municipalité peu exemplaire

A St. Louis 28 personnages officiels sont accusés d'avoir dilapidé les fonds publics.

St. Louis, 22 oct. — Le grand jury, après une enquête des plus sévères, a chargé la plupart des membres de l'ancien conseil municipal, qui cessa de diriger les affaires de la ville au printemps dernier, d'avoir abusé de la confiance de leurs administrés et d'avoir employé les fonds publics pour leur propre usage.

L'ancien Maire est accusé par le grand jury.

St. Louis, 22 oct. — Le grand jury, après une enquête des plus sévères, a chargé la plupart des membres de l'ancien conseil municipal, qui cessa de diriger les affaires de la ville au printemps dernier, d'avoir abusé de la confiance de leurs administrés et d'avoir employé les fonds publics pour leur propre usage.

ACHAT PAR DES BANQUIERS AMERICAINS DE LA BANQUE D'ETAT DU NICARAGUA ET DES CREMINS DE FER

New-York, 22 oct. — Brown Bros. & Co. et J. & W. Seligman & Co., banquiers à New-York, ont annoncé aujourd'hui qu'ils avaient acheté à la République du Nicaragua, une corporation de l'état du Maine, et un montant semblable des actions de la Banque Nationale du Nicaragua.

PLANS D'UN TRAITE DE COMMERCE ENTRE L'ALLEMAGNE ET LES ETATS-UNIS

Berlin, 22 oct. — On a arrêté aujourd'hui les mesures préliminaires pour la fondation d'une alliance économique, entre l'Allemagne et les Etats-Unis, destinée à augmenter les relations commerciales entre les deux pays.

JUSTE PUNITION D'UN NEGRE INSOLENT.

Le Recorder Gauthreaux a infligé une punition de \$100 d'amende ou 210 jours de prison à un nègre, Ed Curtis, qui non seulement avait insulté Mme Joseph Bazill, mais qui pendant l'instruction, a manqué de respect au représentant de la loi.

Nouvelles de Saint-Bernard

La Raffinerie de Chalmette a suspendu son travail pour deux semaines qui seront nécessairement employées aux réparations des machines, nettoyage de l'usine et appareils, etc. Vers le 1er novembre cette usine sera remise en route pour raffiner les sucres provenant de la récolte de la Louisiane. Cette récolte sera très importante dit-on le long de la Basse-Côte et les planteurs vont bientôt commencer à la couper.

SA CAMPAGNE

New-York, 22 oct. — William Sulzer a ouvert ses quartiers généraux à New-York, pour sa campagne politique, qui est destinée à le faire revenir à la capitale. Ses amis du district de la Sixième Assemblée, qui l'ont mis sur la liste du parti progressiste presque aussitôt après qu'il a été déposé comme gouverneur, partagent sa confiance dans le résultat des élections.